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Esta mañana yo quisiera volver a hablar de la Fe y esta vez de La Fe Confirmada, o 

digamos que La fe confirmada es la manifestación de la revelación. En otras palabras, 

entendemos que la Fe es una revelación, y la confirmación de la fe es la manifestación 

de esa revelación. Así que cuando nuestra Fe o nuestra revelación es confirmada es 

porque se nos ha hecho visible en la forma o realidad que como dijo el hermano Branham, 

"Dios siempre confirma o interpreta su palabra al hacerla realidad.  
  

Por lo tanto, esta confirmación de la Fe es la que examinaremos esta mañana. 
  

Ahora, a lo largo de esta serie sobre la fe, hemos buscado las promesas de Dios para 

nosotros en el tiempo del fin y la promesa de esta hora se encuentra en el Espíritu de 

adopción. Pero el Espíritu de Adopción es un ser invisible. Es el Espíritu Santo de Dios 

que no se   puede ver. Sin embargo, sabemos cuándo tenemos Su Espíritu en nosotros, 

porque Él prometió que Su Espíritu daría testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos 

de Dios. 
  

Romanos 8:16 El Espíritu mismo (y hay uno solo "El Espíritu" y ese es "El Espíritu de 

Dios"), entonces (o el Espíritu de Dios) da testimonio a nuestro espíritu, de que somos 

hijos de Dios.  
  

Fíjense aquí que este versículo habla de Dios confirmándonos Su promesa de Adopción, 

por lo que estamos viendo esta confirmación viniendo de alguna manera que nos deja 

saber la promesa en más que solo una revelación mental, más bien esta confirmación de 

la promesa viene a través de una manifestación o realidad de la revelación. En otras 

palabras, lo que es invisible se vuelve visible para nosotros. 
  

Sabemos que las promesas de Dios para nosotros son una simiente, porque son simiente 

de la vida. Y por lo tanto en 1 Juan 1 vemos cómo ellos, siendo Simiente y siendo Vida, 

en realidad nos son dados en una forma invisible, la cual es esa forma a causa de una 

promesa de Dios. Pero algo le sucede a esa promesa invisible que recibimos por fe en 

forma de Palabra, y cuando verdaderamente la vemos primero en su forma de Palabra 

invisible, entonces Dios hace algo para confirmarnos esa promesa, y cuando Él la 

confirma, la Vida que está en la promesa realmente hace que esa promesa se materialice 

para nosotros y así confirmar que la promesa es tan real como la misma realidad. 
  

En este punto, la promesa invisible toma la Vida de la promesa y vemos que la vida se 

manifiesta, en realidad estamos viendo a Dios confirmándonos Su promesa. 
  

El Apóstol Juan habla de esto 1 Juan 1:1 Lo que era desde el principio, lo que hemos 

oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos contemplado, y palparon 

nuestras manos tocante al Verbo de vida 
  



Fíjense la progresión por la que nos lleva la promesa de la Palabra. Primero lo oímos y 

"la fe viene por el oír". Y cuando acabamos de escucharlo, todavía está en un estado 

invisible. Pero una vez que la Fe se apodera a lo que hemos escuchado, entonces el 

siguiente paso para nosotros es reconocer lo que escuchamos, y una vez que eso sucede 

y reconocemos lo que escuchamos, algo sucede en nosotros que comienza a traer esta 

promesa de una cosa invisible a una experiencia de vida realista. Luego entramos en lo 

que escuchamos por primera vez y ahora ha comenzado a convertirse en una realidad, y 

ahí es cuando actuamos en consecuencia.  
  

Entonces el Apóstol Juan dice "primero tenemos que escuchar la promesa", luego dice 

"comenzaremos a verla, comenzaremos a percibirla" y al percibir lo que hemos 

escuchado, ahora está saliendo de la dimensión de nuestra mente, en las tres dimensiones 

en las que estamos viviendo, y ahí es cuando lo que vemos o ahora comenzamos a 

percibir, nuestras manos comienzan a extenderse para agarrar lo que primero escuchamos 

y luego comenzamos a ver y percibir hasta que se vuelve visible para nosotros, nosotros 

en esta misma dimensión en la que vivimos, y ahí es cuando entramos en esa promesa 

que ahora se está convirtiendo en una realidad para nosotros. 
  

Y lo que estamos viendo aquí es la creación en sí. Ahora, Uds. piensen en términos de 

las ardillas que fueron creadas. Primero el profeta tenía que tener el pensamiento puesto 

en su mente. El Espíritu Santo le habló a nuestro profeta y le dijo: "¿Qué quieres? ¿Qué 

estás buscando? 
  

Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P: 66 Y lo oí de nuevo, dijo: “Estás 

cazando y necesitas caza. (Fíjense que fue Dios quien puso el pensamiento primero en 

la mente de nuestro profeta para obtener las ardillas. Y eso es exactamente lo que hemos 

aprendido en esta serie sobre la Fe que nos enseña la escritura, "Porque es Dios que obra 

en vosotros tanto el querer como el hacer, por su buena voluntad. Así dice Dios a su 

profeta) "¿Cuántas necesitas”? Y yo pensé: “Ahora, no quiero excederme en esto, sólo 

voy a pedir tres, tres ardillas. Quiero tres ardillas, jóvenes, rojas. Las quiero”. Él dijo: 

“Entonces habla al respecto”.  
  

(Ahora, observen que Dios está con su profeta mientras el profeta sale a pasar un tiempo 

de relajación, lo cual hace en forma de caza. Pero fíjense cómo se están desarrollando las 

cosas aquí. Lo que vemos que sucede aquí es que "Es Dios obrando en Su profeta el 

querer y luego el hacer", Porque Dios le dice al profeta ¿qué quieres? ¿Cuál es tu 

voluntad? Luego él dice lo que quiere, y luego Dios le dice que tiene que hablar lo que 

quiere para que el proceso se realice, Él dice: "Debes hablarlo primero." Tienes que 

hablarlo primero porque así es como funciona la fe. "La fe viene por el oír", y si él no lo 

dice, entonces debe permanecer como un pensamiento invisible. Pero una vez dicha, nace 

la fe, y comienza el proceso creativo porque "La fe viene por el oír.") 
  

Ahora, voy a volver a leerles lo que pasó con el profeta y ver si eso no es exactamente lo 

que vemos aquí. E incluso observen la redacción del título de su sermón. 
  



Yo Había Escuchado Mas Ahora Veo 65-1127E P: 66 Y lo oí de nuevo, dijo: “Estás 

cazando y necesitas caza. (Dios puso el pensamiento primero en la mente de nuestro 

profeta para obtener las ardillas. Entonces Dios le dice a su profeta) "¿Cuántas 

necesitas”? Y yo pensé: “Ahora, no quiero excederme en esto, sólo voy a pedir tres, 

tres ardillas. Quiero tres ardillas, jóvenes, rojas. Las quiero”. Él dijo: “Entonces habla 

al respecto”.  
  

Ahora, en este punto, el hermano Branham comienza a entrar en esta conversación con 

Dios y comienza a actuar según lo que Dios le ha dicho que haga. Y yo dije: “Voy a cazar 

tres ardillas rojas, jóvenes”. 
  

Fíjense, no, me gustaría tener, sino “Voy a cazar tres ardillas rojas, jóvenes”. Esto no 

es una esperanza, es un saberlo, “Voy a cazar tres ardillas rojas, jóvenes”. 
  

Luego Dios responde: "Él dijo: “¿Por dónde vendrán”? “Pues”, pensé, “ya he venido 

hasta aquí, hay Algo aquí hablándome”. Igual que Uds. me oyen hablar. Y Dios en el 

Cielo, con esta Biblia sobre mi corazón, sabe que eso es la verdad. Y El… Yo dije: 

“Bien…” Escogí un lugar ridículo, una rama seca colgando allí como a cincuenta 

metros — la distancia a donde tenía entrenado mi rifle. Yo dije: “La primera estará allí 

mismo”, y allí estaba. Yo me froté los ojos y miré nuevamente (volteé mi cabeza), y 

pensé: “No quiero dispararle a una visión”. Así que miré alrededor de nuevo y allí 

estaba la ardilla. Le metí una bala a mi rifle, apunté, y podía ver su ojo negro. Una 

ardilla roja, joven. Pensé, “Yo—yo…quizás estoy dormido, despertaré en unos 

momentos (¿ven?), estoy soñando de esto”. Pues, me acomodé, y disparé a la ardilla y 

ella cayó de la rama. Pensé: “Pues, no sé”. Yo pensé: “Bien, ¿debo ir a buscarla”? Y—

y caminé hacia allá y allí estaba. La recogí, y le salió sangre. Una visión no sangra, 

Uds. saben. Así que la levanté y era una ardilla. Quedé todo entumecido. 
  

Ahora, Uds. mantengan esta historia en mente mientras regresamos y leemos nuevamente 

lo que el apóstol Juan nos estaba diciendo en 1 Juan 1:1 Lo que era desde el principio, 

lo que hemos oído, (recuerden, él primero tenía que oírlo de Dios, porque la fe viene por 

el oír) lo que hemos visto con nuestros ojos, lo (y una vez que lo pronunció, entonces el 

pensamiento - la vida- se materializó y dice Juan) que hemos contemplado, y palparon 

nuestras manos tocante al Verbo de vida 2 (porque la vida fue manifestada, (ahora, la 

vida es invisible hasta que se manifiesta y luego cuando se manifiesta podemos ver por 

sus características qué forma de vida es.) y la hemos visto, y testificamos, y os 

anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó); 3 lo que 

hemos visto y oído, eso os anunciamos, anunciamos (lo expresamos por la palabra 

hablada) para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión 

verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo. 
  

Entonces, la promesa que estamos viendo para Uds. y para mí en esta hora no son las 

ardillas, eso fue solo para mostrarnos el principio de la creación o el poder de la palabra 

hablada, y cómo usarlo, pero nuestra promesa es la promesa de adopción. Nuestra 



promesa tiene que ver con ser Hijos de Dios y luego si somos hijos de Dios entonces 

también somos herederos de Dios. Y heredar las promesas de Dios. 
  

El Apóstol Pablo dijo en Romanos 8:17 Y si hijos, también herederos; herederos de 

Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que 

juntamente con él seamos glorificados. 18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del 

tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de 

manifestarse.  
  

Ahora, aquí hay algo que es una paradoja, nos está diciendo que tenemos que sufrir con 

él. La gente piensa que cuando Dios les envía, el camino será bonito y color de 

rosa. Bueno, déjenme decirles que, si Dios les envía, no esperen nada menos que 

sufrimiento. 
 

Algunas personas me han dicho que no debo haber sido enviado por Dios porque cada 

vez que voy termino sufriendo algún tipo de crisis de salud. 
  

Escuchen, la Biblia es muy explícita, nos dice que "todo el que viene a Dios primero 

debe ser probado y disciplinado". 
  

Acabamos de leer donde el Apóstol Pablo dijo: Y si hijos, también herederos; herederos 

de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que 

juntamente con él seamos glorificados. 18 Pues tengo por cierto que las aflicciones del 

tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de 

manifestarse. 
  

Así que Uds. no piensen que, si Dios les envía a hacer algo por él, pueden Uds. esperar 

un clima agradable y días soleados. No, ese no es el camino de la cruz, ese no es el camino 

para ser conformados a la imagen del hijo primogénito. Él vino a salvarnos y, al hacerlo, 

sufrió mucho por nosotros. Si Dios realmente les está llamando al campo, entonces no 

pueden esperar menos de lo que Dios hizo pasar a su primogénito. 
  

Ese es nuestro camino hacia la adopción, y sabemos que el camino hacia la adopción es 

el camino hacia la conformación a la imagen del hijo primogénito. Escuchen lo que el 

hermano Branham dice acerca de esto en el sermón, Comunión 57-0418 P: 14 Ahora, si 

Dios no libró a Su propio Hijo de la prueba cruel, entonces no lo librará a Ud. ni a mí 

de la dura prueba. Aquí Jesús estaba enfrentando la prueba más grande que jamás había 

tenido. Frente a Él estaba el Getsemaní, donde debía pasar esa tremenda prueba final, 

cuando las cargas del mundo entero serían puestas sobre Sus benditos hombros. Nadie 

en el cielo ni en la tierra podía soportar aquello sino Él, saber que todos los pecados, 

pasados, presentes y futuros descansaban en esa decisión. Aquella fue una de las 

victorias más tremendas que Cristo jamás obtenido y probado, - Su gran Mesianismo, 

cuando le dijo a Dios: “No se haga Mi voluntad sino la Tuya”. Aquella fue la mayor 

victoria que jamás haya obtenido. Todos los demonios de tormento estaban allí para 

tentarlo y probarlo. Y cuando nosotros nos arreglamos con Dios, cuando nuestros 

corazones llegan a ser puros y el Espíritu Santo ha ocupado Su lugar en nuestro 



corazón, tener pruebas es lo más glorioso. La Biblia nos dice: “Que nuestras luchas y 

pruebas son para nosotros más preciosas que el oro y la plata de este mundo”. Así que 

debemos estar agradecidos. 
  

Ahora, el hermano Branham por supuesto se está refiriendo a 1 Pedro 1:3 donde dice: 

"Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia 

nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los 

muertos, 4 para una herencia incorruptible, incontaminada e inmarcesible, reservada 

en los cielos para vosotros, 5 que sois guardados por el poder de Dios mediante la fe, 

para alcanzar la salvación que está preparada para ser manifestada en el tiempo 

postrero. 6 En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es 

necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, 7 para que sometida a prueba 

vuestra fe, (la prueba de vuestra revelación) mucho más preciosa que el oro, el cual 

aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra 

cuando sea manifestado Jesucristo, 8 a quien amáis sin haberle visto, en quien 

creyendo, aunque ahora no lo veáis, os alegráis con gozo inefable y glorioso; 9 

obteniendo el fin de vuestra fe, (la confirmación de vuestra fe) que es la salvación de 

vuestras almas. 
  

Cuantas veces el hermano Branham saldría al campo, y luego sufriría en su cuerpo por 

hasta meses con amebas y toda clase de enfermedades. ¿Pero eso le impidió ir? No, tan 

pronto como su cuerpo se recuperaba, partía de nuevo para ayudar a los hijos de Dios. 
  

Juan 4:6 Y estaba allí el pozo de Jacob. Entonces Jesús, cansado del camino, se sentó 

así junto al pozo. Era como la hora sexta. La palabra griega para cansado es kopiao que 

significa sentirse fatigado, agotado. Agotado física o mentalmente por el trabajo duro, 

el esfuerzo, la tensión, etc.; fatigado; cansado:           
  

La Fe Perfecta 63-0825E P: 10 Ahora bien, la fe está basada en el perdón. Y luego, 

como dijimos esta mañana, estamos tratando de traer la Iglesia al lugar, en donde 

podamos realmente ver los tiempos apostólicos moviéndose entre nosotros, eso es todo 

lo que nosotros anhelamos. Y está allí a la puerta. Lo vemos, pero queremos verlo aún 

más. Deseamos que fluya de tal manera que será- que será una ayuda para nosotros, 

fluyendo de nosotros para ayudar a otros. Recuerden, Jesús (como lección esta mañana) 

Él nunca usó Su poder para Sí mismo, Él lo usó para otros. Para eso fue enviado. Y 

uno piensa a veces, "¿Porqué un Hombre tan lleno de poder, como Él, podría 

enfermarse?" Sí señor. Yo lo leí en un libro, en alguna parte, que cuando El resucitó al 

hijo de la viuda de Naín, (creo que fue en el libro "El Príncipe de la Casa de David”), 

que Él se sentó en una roca quejándose de un dolor de cabeza. ¿Lo vé? Él cargó 

nuestras dolencias. "Cargar" significa acarrear. Lo vé, Él cargó. Y Él tuvo todas las 

cosas en… igual que nosotros. Él sufrió enfermedades, Él tuvo tentaciones, Él sufrió 

problemas, Él tuvo trastornos igual que nosotros, porque Él tenía que ser el perfecto 

Mediador; así que Él tuvo que participar, Ser el Labrador, de la fruta, antes de Él 

saberlo. La mujer junto al pozo, y muchas cosas más, lo vé, al entrar en las Escrituras. 
  



Y si Jesucristo cargó con nuestras enfermedades, ¿qué hay de Uds. y de mí? Cuando Dios 

les envía a proyectar a Cristo a los demás, no envía a un superhombre, envía a un cordero 

sufriente. En la debilidad Dios les hace fuertes. Si Dios me envió a un lugar y nunca tuve 

que sufrir de ir, entonces Dios no me envió porque ese no es el camino de la cruz, él envía 

hijos, que como el hijo primogénito están sujetos a toda prueba y tribulación que los 

hombres deben pasar para que podamos presentarnos a Cristo en nuestra condición más 

débil. Es entonces cuando ven a Cristo proyectado en Uds. 
  

Dios no envía a su hijo como el súper maestro mejor vestido y mejor equipado para 

enseñar a los que no tienen nada. Él envía a sus hijos como envió a su hijo primogénito, 

en un cuerpo que puede ser martillado y golpeado hasta que sea tan dependiente de Él, y 

luego Él toma el control desde allí. Una vez que Dios pueda sacarle del camino, entonces 

la Vida invisible podrá reflejarse a través de su vida. Y eso es lo que el mundo entero 

está esperando ver. 
  

Romanos 8:19 Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación 

de los hijos de Dios. (toda la creación está esperando ver la misma Vida de Dios 

manifestada en los hijos de Dios, mostrando en sus cuerpos una expresión de la vida 

invisible de Dios en los hijos) 20 Porque la creación fue sujetada a vanidad, no por su 

propia voluntad, sino por causa del que la sujetó en esperanza; 21 porque también la 

creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción, a la libertad gloriosa de 

los hijos de Dios. 22 Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con 

dolores de parto hasta ahora; 23 y no solo ella, sino que también nosotros mismos, que 

tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros 

mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo. 24 Porque en esperanza 

fuimos salvos; pero la esperanza que se ve, no es esperanza; porque lo que alguno ve, 

¿a qué esperarlo? 25 Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia lo aguardamos. 
  

Así que esta mañana estamos viendo cómo Dios confirma la fe que es invisible al traerla 

de una promesa invisible al lugar del cumplimiento o manifestación una vez que ha 

entrado en la revelación invisible convirtiéndola en una manifestación visible. 
  
Pero recuerden, todo comienza en la forma de pensamiento. Luego, una vez que lo habla, 

comienza a cobrar vida por sí mismo y comienza el proceso de manifestarse. 
  

De su sermón Miren 63-0428 P: 56 el Hermano Branham dijo: "Faraón no tenía este 

potencial. Le fue ofrecido, pero él lo rechazó. Y cuando lo rechazó, entonces él ya no 

podía enfocar. Ningún hombre, después de haber rechazado la Palabra de Dios, él ya 

no puede enfocarse en Eso, por cuanto Ud. rechaza la Palabra que lo trae a Ud. a una 

relación con Cristo. Eso es correcto. Así que… Pero, Moisés miró por esa misma ventana 

y lo creyó. ¿Por qué? Porque Moisés miró por fe. Fue así como Moisés miró. Ahora, 

escuchen bien esta declaración. La fe… Miren, no fallen en captar esto. La fe está 

diseñada para ver lo que Dios quiere y desea. No existe conocimiento alguno que pueda 

hacer eso. Sólo la fe está diseñada, y le fue dada a la raza humana, para averiguar cuál 

es la voluntad de Dios. Tome Ud. la fe que Ud. tiene, y si no se alinea con la Palabra 



de Dios, entonces déjela quieta. Ud. tiene la fe incorrecta. Pero cuando su fe dada por 

Dios lo enfoca a Ud. con la Palabra de Dios, Ud. entonces está alineado perfectamente 

y centrado. ¡Oh, hermanos! Que Dios nos ayude en esta hora, en esta gran hora en que 

vivimos. ¡Fe, diseñada para ver lo que Dios quiere! ¿Cómo lo ven Uds.? A través de la 

cámara de Su Palabra, Su promesa. Esto es una revelación completa de Jesucristo. 
  

¿Por Que Clamas?, ¡Di! 63-0714M P: 65 Ahora, fíjense en lo que ocurre ahora. Moisés 

vio esto por medio de su visión. Y Faraón dijo que: “Esto es grande”. Dios dijo: “Es 

una abominación”. Entonces Dios... Moisés escogió lo que dijo Dios. Ahora, noten que 

la fe ve lo que Dios desea que Ud. vea. ¿Ven? La fe ve lo que Dios ve. Y los 

razonamientos y los sentidos ven lo que el mundo desea que Ud. vea. Noten el 

razonamiento: “Pues, sólo es el sentido humano. Es muy—muy razonable que esto... 

Bueno, ¿no es esto igual de bueno?”. ¿Ven? Eso es exactamente, cuando Ud. hace uso 

de los sentidos, los cuales son contrarios a la Palabra, ¿ven?, entonces eso es lo que el 

mundo desea que Ud. vea. Pero la fe no ve eso. La fe ve lo que dijo Dios. ¿Ven? Uds. 

saben, hay que desechar todo razonamiento. 
  

Cristo fue tan sumiso a la Voluntad de Dios que Isaías lo llamó el siervo ciego que era 

sordo a todo menos a la Voz de Dios, y ciego a todo menos a lo que Dios quería que él 

viera. Y eso lo convirtió en el siervo perfecto. 
  

Isaías 42:19 ¿Quién es ciego, sino mi siervo? ¿Quién es sordo, como mi mensajero que 

envié? ¿Quién es ciego como mi escogido, y ciego como el siervo de Jehová, 
  

La NVI dice: ¿Quién es más ciego que mi siervo y más sordo que mi mensajero? ¿Quién 

es más ciego que mi enviado y más ciego que el siervo del Señor? 20 Tú has visto muchas 

cosas, pero no las has captado; tienes abiertos los oídos, pero no oyes nada». 21 Agradó 

al Señor, por amor a su justicia, hacer su ley grande y gloriosa. 
  

Del sermón Una Liberación Total 59-0712 pp. 55-56, el hermano Branham dijo: "Jesús 

fue completa y totalmente hombre. Él podía llorar, como hombre; Él podía comer, como 

hombre; Él se podía cansar, como hombre. Él era completa y totalmente hombre, en 

cuanto a Su ser físico. Y en Su Espíritu, Él era completa y totalmente Dios; por tanto, Él 

sujetó Su carne al Espíritu que estaba en Él. ¿Ven Uds.? Él fue tentado en todo igual 

que nosotros. Él era un hombre, no un Ángel. ¡Él era un hombre! Él tenía deseos y 

tentaciones, igual que nosotros; la Biblia dice que las tuvo. Él era un hombre, no un 

Ángel libre de tentación. Hebreos 1 dice que: “Él fue…” Hebreos 1:4 dice que “Él fue 

hecho menor que los ángeles”. Él era hombre, completamente un hombre; pues Dios 

tomó completamente a un hombre para traer una liberación total, y lo llenó de Su 

Espíritu. El Espíritu Santo estaba en Él, sin medida. Y Él fue tentado como nosotros. 

Y Él fue completamente Dios. Lo demostró cuando Él resucitó a los muertos, cuando 

detuvo la naturaleza, los mares enfurecidos y los vientos tempestuosos. Cuando Él les 

habló a los árboles, y demás, le obedecieron; por dentro, Él era Dios. Y Él pudiera haber 

sido hombre, pues Él era un hombre, pero Él mismo se entregó total y completamente 

(como un hombre) en las manos de Dios, para el servicio de Dios. Y Él es nuestro 



ejemplo. 56 Nosotros somos hombres y mujeres; igual, somos Cristianos. Si Él es 

nuestro ejemplo, entreguémonos completamente en las manos del Espíritu Santo, para 

que podamos ser súbditos del Reino de Dios. Él era totalmente hombre; era totalmente 

Dios. Pero Él rindió Sus partes naturales a Su… y Sus partes físicas, y Su propio 

pensar, y Su propia voluntad, y Sus propios cuidados, y: “Yo hago sólo lo que al Padre 

le agrada”. Ahí lo tienen. Totalmente liberado de los seres humanos. Los sacerdotes 

vinieron a Él, hombres importantes, y dijeron: “el rabí fulano de tal”, e intentaron 

sobornarlo para que entrara a sus afiliaciones y denominaciones. Pero Él era totalmente 

libre porque confió en Dios. ¿Acaso no dijo el salmista: “Tú lo librarás,  
  

Jesús estaba tan comprometido con su Padre, que no hacía nada, sino lo que Dios le 

mostraba que hiciera. No hablaba nada sino lo que Dios le mandaba hablar, no enseñaba 

ninguna doctrina sino la doctrina que Dios le dio para enseñar y no hacía su propia 

voluntad, sino la voluntad del que lo envió. 
  

Juan 5:19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede 

el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el 

Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.  
  

Entonces, cuando Jesús se enfocó solo en lo que vio hacer al Padre, todavía era una 

palabra invisible, una revelación para él, pero cuando entró en la visión, Dios confirmó 

esa promesa y él se convirtió en esa Palabra cumplida. 
  

Nuevamente vemos este principio en Juan 5:30 No puedo yo hacer nada por mí mismo; 

según oigo, así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad 

del que me envió, la del Padre. 
  

Escucho, y luego lo llevo a la Palabra, y luego paso a ello, o no, dependiendo de lo que 

vi que Dios hizo primero. 
  

Juan 14:10 ¿No crees que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las palabras que yo os 

hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las 

obras. Las Palabras que les hablo, primero eran invisibles para todos excepto para mí, y 

luego cuando hablé lo que escuché, ahora tomaron la forma de realidad y se 

materializaron ante ustedes. 
  

Juan 14:24 y la palabra que habéis oído no es mía, sino del Padre que me envió. Estaba 

en una forma invisible cuando estaba con mi Padre, pero una vez que lo escuché y lo 

hablé, ahora se ha hecho carne para ustedes.   
  

Juan 14: 31 Mas para que el mundo conozca que amo al Padre, y como el Padre me 

mandó, así hago. Levantaos, vamos de aquí. Cuando el Padre me lo dio, todavía era 

invisible, pero cuando entré en lo que él dijo, se hizo realidad para ustedes, y se convirtió 

en vida para ustedes. 
  

Juan 12: 49 Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él 

me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar. Nuevamente, 



observen que la palabra es invisible, pero una vez que Jesús la escuchó, la reconoció y 

luego actuó en consecuencia, la palabra del Padre ahora se hizo carne y Dios confirma su 

palabra al hacerla realidad. 
  

Juan 7:16 Jesús les respondió y dijo: Mi doctrina no es mía, sino de aquel que me 

envió. 17 El que quiera hacer la voluntad de Dios, conocerá (ginosko conocimiento por 

experiencia) si la doctrina es de Dios, o si yo hablo por mi propia cuenta. 18 El que 

habla por su propia cuenta, su propia gloria busca; pero el que busca la gloria del que 

le envió, este es verdadero, y no hay en él injusticia. 
  

Juan 4:34 Jesús les dijo: Mi comida es que haga la voluntad del que me envió, y que 

acabe su obra. 
  

Lo que yo creo que está ocurriendo en esta hora es que Dios está viniendo más y más a 

Su iglesia, y los hijos están llegando a ser más y más a la imagen de su hermano mayor, 

lo que significa que están llegando a ser más y más a la imagen de la Fuente de Vida que 

es su Padre. Ahora, si Jesús, nuestro hermano mayor en una gran familia de hermanos, 

salió a la imagen exacta de Su padre, que es Hebreos 1:3, entonces si nosotros vamos a 

ser conformados a la imagen del hijo mayor en una gran familia de hermanos, hermanos, 

entonces tenemos que llegar a ser también la imagen misma de nuestro Padre. 
  

Permítame leer estas dos escrituras para Uds. En primer lugar, leamos Hebreos 1:3 el 

cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien 

sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación 

de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las 

alturas, 4 hecho tanto superior a los ángeles, cuanto heredó más excelente nombre que 

ellos. 5Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Mi Hijo eres tú, Yo te he 

engendrado hoy, y otra vez: Yo seré a él Padre, Y él me será a mí hijo? 
  

Ahora, ese es Jesucristo, el Hijo de Dios, quien apareció como la imagen misma del Dios 

invisible. 
  
Traducción Amplificada Hebreos 1: 1-5, En muchas revelaciones separadas, cada una 

de las cuales expone una porción de la verdad, y de diferentes maneras, Dios habló 

antiguamente a nuestros antepasados en y por los profetas. Pero en el último de estos 

días, nos ha hablado en la persona de un Hijo, a quien nombró heredero y legítimo 

Dueño de todas las cosas, también por quien, y a través de quien creó los mundos y los 

confines del espacio, y las edades del tiempo, es decir, Él los hizo, produjo, construyó, 

operó y dispuso en orden. Él es la única expresión de la Gloria de Dios, el Ser de Luz, 

la irradiación de lo Divino, y Él es la huella perfecta y la imagen misma de la 

naturaleza de Dios, que sostiene, mantiene, guía e impulsa el universo mediante Su 

poderosa palabra de poder. Cuando, al ofrecerse, logró nuestra limpieza de los pecados 

y la liberación de la culpa, se sentó a la diestra de la Divina Majestad en las Alturas. 

Tomando un lugar y rango por el cual Él mismo llegó a ser tan superior a los ángeles 

como el glorioso Nombre que ha heredado es diferente y más excelente que el de ellos. 



Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: "Tú eres mi Hijo, yo te he engendrado 

hoy, y otra vez seré para él un Padre, y él será para mí un hijo". 
  
Ahora, el hermano Branham dijo, Cree De Corazón 57-0623 E-46 Así como Jesús fue 

un testigo de Dios. Él Se llenó tanto de Dios que Dios y Él eran uno. “Dios habitó en 

Cristo, reconciliando Consigo al mundo”. La mera expresión, ¡la obra de un hombre 

declara su carácter! Cristo fue la obra de Dios. Y Cristo declaró el carácter de Dios; Su 

compasión por los enfermos, Su anhelo por salvar almas, que hasta dio Su Propia vida. 

La obra de Dios, el carácter de Dios, fue declarado en Cristo. 
  
Por lo tanto, vemos que Él era la expresión misma de Dios. Esta primera luz que Dios 

produjo fue el Logos, que era una parte de Dios que apareció como una expresión que 

Dios llamó Su Hijo, y luego a través de esta expresión, o la Palabra expresada, o la 

Palabra manifestada, Dios produjo toda la creación. 
  
Romanos 11:36 Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria 

por los siglos. Amén. 
 

Una vez más el hermano Branham dijo de,  Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 57-1211 

021 Ahora, Jesús nació para un propósito, y era para que Dios se manifestara Él 

mismo a través de ése cuerpo. Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo. 

Él era un cuerpo que fue hecho visible, para que hombres y mujeres pudieran ver lo que 

Él pensaba, y Sus expresiones para con la gente, y Su gratitud, y Su actitud hacia toda 

la humanidad. Él expresó eso a través de Cristo. Cristo parecía ser una doble 

personalidad. A veces Él hablaba y ellos se rascaban la cabeza, y ellos no lo entendían 

a Él. Parecía que en una ocasión Él decía una cosa, y en otra ocasión otra cosa. Lo que 

era, es que era Jesús hablando, y luego Cristo hablando. Jesús era un hombre. Cristo 

era el Dios que estaba en Él. “No soy Yo que hace las obras: Mi Padre que mora en 

Mí, Él hace las obras”, ¿ven? Dios no compartirá Su gloria con nadie. 
  

Como Uds. ven, eso es exactamente lo que dijo el apóstol Juan en 1 Juan 1: 1 Lo que 

era desde el principio, lo que hemos oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que 

hemos contemplado, y palparon nuestras manos tocante al Verbo de vida 2 (porque la 

vida fue manifestada, y la hemos visto, y testificamos, y os anunciamos la vida eterna, la 

cual estaba con el Padre, y se nos manifestó); 3 lo que hemos visto y oído, eso os 

anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra 

comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo.  
  

Así que la Vida, que es la Vida de Dios, de la que Él está hablando, vino del Padre a Su 

Hijo para expresarse en un ser visible. Así el Dios invisible pudo hacerse visible a través 

del cuerpo de Su Hijo. 
  

Y esto es lo que dijo el apóstol Juan en Juan 5:26 Porque como el Padre tiene vida en sí 

mismo, así también ha dado al Hijo el tener vida en sí mismo; 
  

¿Y qué es la vida sin una expresión de esa Vida? Y si Dios expresó Su propia Vida a 

través del cuerpo de Su hijo primogénito, entonces ¿qué pasa con los otros 
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hijos? Entonces, ¿qué hay de nosotros? Somos también hijos nacidos por el mismo 

Espíritu en la misma familia, y dado el mismo nombre que nuestro Padre. El mismo 

nombre que se le da al primogénito se les da también a los demás hijos, porque toda la 

familia de Dios se llama Jesús. 
  

Efesios 3:14 Por esta causa doblo mis rodillas ante el Padre de nuestro Señor 

Jesucristo, 15   de quien toma nombre toda familia en los cielos y en la tierra,  
  

Y, además, miren lo que dijo Pablo en Romanos 8:29 Porque a los que antes conoció, 

también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para 

que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 
  

Me encanta la forma en que la Traducción de Weymouth lee Romanos 8:29 Porque a 

los que Él conoció de antemano, también los predestinó a ser semejantes a Su Hijo, para 

que Él sea el Mayor en una gran familia de hermanos; 
  

Ahora, veamos cómo se relacionan con lo que hemos estado viendo acerca de los hijos 

de Dios y la forma en que debemos manifestar nuestro ser hijo en esta hora. 
  

Noten lo que leímos anoche del mensaje del hermano Branham acerca del reflejo perfecto 

de Dios en Cristo. 
  

Identificación 63-0123 P: 21 Pero cuando Él vio que Su creación había—había caído, 

pues Su propio carácter amoroso Se moldeó a Sí Mismo en la Persona de Cristo. El 

Propio carácter de amor de Dios Se proyectó a Sí Mismo en el Hombre, Cristo. Como 

Pablo habla aquí: “No estimó como cosa a que aferrarse, sino haciéndose a Sí Mismo 

igual, el ser igual a Dios, más bien”. ¿Ven? Su Propio carácter moldeó ese tipo de 

Persona. ¡Oh, nadie podría haber hecho eso jamás sino solo Dios!  
  

Cristo Es Identificado El Mismo Todas Las Generaciones 64-0415 P: 26 Él fue la 

manifestación de Dios. “Era Dios en Cristo, reconciliando Consigo al mundo”. Él 

estaba expresando lo que era el Padre, en Sí mismo. Él dijo: “Yo hago siempre lo que 

le agrada al Padre. Y Yo y el Padre uno somos. El Padre mora en Mí. Cuando Uds. me 

ven a Mí, han visto al Padre”. En otras palabras, Él expresó a Dios, el Espíritu tanto 

en Él, a tal grado que “Él y el Padre, no fue usurpación para Él ser la misma Persona”. 
  

Inversiones 63-0126 P: 84 Jesucristo fue la Imagen expresada de Dios. Él era lo que 

Dios… a través de Su poder, proyectó; un cuerpo el cual fue llamado Hijo, porque Él 

era un Hombre. Y Él vino de Dios. Y Él estaba tan entregado a Dios, hasta que, “No 

escatimo que Él y Dios fueran la misma Persona. Y lo eran, porque Dios era la Palabra, 

y Él era la Palabra.” “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo 

era Dios.” Y era ahí de donde Dios podía tomar Su Palabra, sin nada, ninguna 

interrupción. Él estaba constantemente haciendo lo que el Padre quería que se hiciese. 

Y ahí la Palabra podía trabajar a través de Él, a tal punto que Él y el Padre eran Uno. 

Así es Eso. Y luego Él tomo esa vida perfecta, y todos nuestros pecados, y los puso sobre 

esa vida perfecta. Y Él murió para que nosotros renegados pudiésemos… pudiésemos 



morir a nosotros mismos, y ser nacidos de Arriba, y que Su Palabra pudiera trabajar 

las obras de Dios a través de nosotros.  
  

Shalom 64-0112 7 Jesús: "A Dios nadie le vio jamás, mas el unigénito del Padre le ha 

dado a conocer". ¿Ven? En otras palabras, Dios fue identificado. La–la Persona de Dios 

fue identificada en el Cuerpo, el Señor Jesucristo, así que Él fue la imagen expresada 

de Dios. O, Dios expresándose El mismo a través de una imagen, ¿ven?, a través de 

una imagen, el Hombre. Dios mismo se expresó a nosotros, y Él era Dios. No una tercera 

persona o segunda persona; Él era la Persona, Dios. Él era Dios mismo, identificándose 

El mismo, para que pudiéramos palparlo a Él. 
  

Así Como Estuve Con Moisés 51-0503 E-15 Cuando Jesús de Nazaret… Yo creo que 

el… que el Padre estaba en Él, que todas las grandes cosas que eran del Padre le fueron 

dadas a Su Hijo, todas las grandes bendiciones y dones; porque Él era solo la imagen 

expresada del Padre. Y en Él habitaban todas las riquezas de Dios habitando en Él 

aquí, mirando hacia arriba. Y yo… Él dijo: “Yo y Mi Padre uno somos. Mi Padre mora 

en Mí”. Igual que Jehová… Exactamente lo que Jehová era, Jesús lo era. Él era la 

imagen expresada de Él. Él era Dios formado aquí, y todos los poderes de Dios se 

formaron y se pusieron en un cuerpo humano. Él dijo: “No soy Yo el que hace las 

obras; es Mi Padre que mora en Mí; Él hace las obras”. 
  

Y Dios no solo fue identificado en el cuerpo de Su hijo primogénito, sino que en esta 

hora fue identificado en otro hijo William Branham, y el Dios invisible fue expresado de 

tal manera a través de su cuerpo que muchos pensaron que era Dios manifestado en 

Carne. Y él fue. Él fue tan uno con Dios que no consideraba un robo ser la misma 

persona que Dios. 
  

Y eso es lo que Dios quiere hacer en su cuerpo y en el mío también. Es por eso que no 

podemos recibir el cambio de nuestro cuerpo hasta que primero tengamos la misma mente 

de nuestro padre en nosotros. 
  

A El Oíd 56-1215 P: 39 Noten. Ahora, cuando este hijo llega a una cierta edad, si ha 

sido un hijo correcto, ha sido celoso de las obras del padre, ha estado estable, siempre 

abundó en las obras del Señor, no siendo lanzado con cada viento y cuidado. No un día 

un Presbiteriano y al siguiente día un Metodista, y al siguiente día un Nazareno, y al 

siguiente día de los Peregrinos de la Santidad, lanzado como una hoja en un mar 

tormentoso. Si fue estable: su mente, no importa dónde esté, está puesta en Cristo; sus 

afectos, mirando con un solo corazón; celoso de salvar almas y no en las discusiones 

de la iglesia. Luego en el Antiguo Testamento, llegaba el día cuando este padre sacaba 

su hijo ante el público como testigo, le ponía un manto, y lo subía en un lugar grande 

donde toda la ciudad pudiera verlo. Y ellos tenían la ley de adopción. Este padre a su 

propio hijo, que había nacido en su propia familia, y ahora era de edad, y era un hijo 

digno de tomar su lugar, él lo adoptaba, o colocaba a su propio hijo en una posición. Y 

el lector Bíblico sabe eso: la colocación de un hijo. Luego después de esa ceremonia, ese 

hijo tenía un derecho. Su nombre era tan bueno en el cheque como lo era el de su padre. 



Allí es donde la iglesia debiera de estar hoy. “Las cosas que Yo hago, vosotros también 

las haréis; más que estas haréis; porque Yo voy a Mi Padre”. 
  

Ahí es donde la iglesia debería estar hoy, pero no lo están. ¿Y por qué? Por indiferencias 

mezquinas, y celos, tal como en los días de José y en los días de Pablo, por indiferencias 

mezquinas, ellos no apoyaban lo que Pablo estaba haciendo. ¡Me avergüenzo de ellos! 
  

A Él Oíd 56-0611 P: 27-28 Ahora, este hijo era obediente, luego llegaba un cierto día 

cuando este hijo maduraba. Ese es el día en el que la iglesia Pentecostal debería de 

estar ahora. Uds. Presbiterianos deberían haber estado así desde hace mucho tiempo, 

Bautistas y Metodistas, pero, ¿cuál es el problema? Luego llegaba un cierto día, cuando 

el padre reunía a toda la gente de las regiones del alrededor que venían a la ciudad, o a 

algún gran lugar. Y él tomaba y colocaba al hijo en un lugar alto, y le ponía una 

hermosa túnica. Y llevaban a cabo una ceremonia, y ese padre adoptaba al mismo hijo 

que había nacido, él lo adoptaba en su familia. En otras palabras, él lo colocaba, 

posicionalmente en lo que él era en la familia, y luego él llegaba a ser el heredero de 

todas las cosas que el padre tenía. En otras palabras, su nombre en la chequera era tan 

bueno como el de su papi. Y es allí donde la iglesia debería de estar hoy; debe de estar 

en un lugar… Y digo esto para usted y para mí: Oh, qué pena me da cuando camino 

alrededor y veo el pecado, y las aflicciones, y las enfermedades de la gente y así 

sucesivamente. Nosotros debiéramos de estar en un lugar de fe en Dios, tan separados 

que cuando le pidiéramos al Padre en el Nombre de Su Hijo, Él nos lo concedería. Eso 

es correcto. 28 Él se lo llevó a un lugar, y allí él lo adoptó en su familia, o como un 

tiempo especial cuando él lo apartó. La iglesia debería de ser de esa manera esta noche, 

un Ángel vino a Ud., lo puso aparte y le dijo cuál era su posición, en dónde se encuentra. 

No un montón de hombres imponiendo las manos sobre usted, eso es terrenal. Yo me 

refiero a Dios; Dios lo aparta a Ud. al lugar donde pertenece. Dios lo hace; el Tutor 

suyo hace eso. Él está presente cuando eso sucede. Ahora, noten, Dios estaba haciendo 

aquí exactamente como Él le pidió al hombre que lo hiciera. Su Hijo había sido 

obediente, había tenido en cuenta al Padre. Él no había deambulado por lugares y 

diciendo: “¿Ven quién soy Yo? Mis campañas son las más grandes que hay en el país. 

Sí, señor”. Él había sido obediente. Él había sido obediente al Padre. Él no había 

deambulado alrededor de las cosas del mundo, asociándose con ellas; Él había sido 

obediente. Y Dios llevó a testigos de la tierra, Pedro, Jacobo, y Juan, hizo descender a 

Elías y a Moisés de los cielos, y los paró allí, y adoptó a Su propio Hijo. Él fue glorificado 

en presencia de estos testigos. Y el —Dios bajó y lo cubrió. Y la Biblia dice: “Sus vestidos 

resplandecieron como el sol”. ¿Pueden ver la túnica, la glorificación de Él? Él le puso 

una túnica ante los testigos del cielo, ante los testigos de la tierra. 
 

El Poder De Dios Para Transformar 65-0911 P: 104 No tropiecen en esa palabra 

“predestinación”; yo sé que tropiezan. Pero, escuchen: no es mi palabra, es una de las 

Palabras de Dios. Si quieren leerlo, lean Efesios 1:5, de que: “Él nos ha predestinado 

para ser adoptados como hijos por medio de Jesucristo”. ¿Ven? Permítame tan sólo 

desglosarlo por un minuto, tan sólo un minuto, para sacarles eso de la mente. Miren: Es 



igual como cuando Uds. estaban en su padre, en el principio, en forma de una semilla 

germen. ¿Sabían eso, cada uno de Uds.? Uds. estaban en su tatarabuelo, también, 

¿sabían Uds. esto? [La congregación dice: “Amen”.—Ed.] Lean en el Libro de Hebreos, 

en donde encontramos que Leví pagó diezmos cuando él estaba en los lomos de Abraham, 

cuatro generaciones anteriores a él. Cuando Abraham pagó diezmos a Melquisedec, le 

fue contado a su tataranieto bajo él, que en ese entonces estaba en los lomos de Abraham. 

Allí lo tienen Uds. ¿Ven? 
  
Cree De Corazón 57-0623 E-46 Así como Jesús fue un testigo de Dios. Él Se llenó tanto 

de Dios que Dios y Él eran uno. “Dios habitó en Cristo, reconciliando Consigo al 

mundo”. La mera expresión, ¡la obra de un hombre declara su carácter! Cristo fue la 

obra de Dios. Y Cristo declaró el carácter de Dios; Su compasión por los enfermos, Su 

anhelo por salvar almas, que hasta dio Su Propia vida. La obra de Dios, el carácter de 

Dios, fue declarado en Cristo. 
  
Por lo tanto, vemos que Él era la misma expresión de Dios. Esta primera luz que Dios 

produjo fue el Logos, que era una parte de Dios que se manifiesta en una expresión que 

Dios llamó Su Hijo, y luego a través de esta expresión, o la Palabra expresada, o la 

Palabra manifestada, Dios produjo toda la creación. 
  
Romanos 11:36 Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria 

por los siglos. Amén. 
  
Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 57-1211 021 Jesús nació para un propósito, y era 

para que Dios se manifestara Él mismo a través de ése cuerpo. Dios estaba en Cristo 

reconciliando consigo al mundo. Él era un cuerpo que fue hecho visible, para que 

hombres y mujeres pudieran ver lo que Él pensaba, y Sus expresiones para con la 

gente, y Su gratitud, y Su actitud hacia toda la humanidad. Él expresó eso a través de 

Cristo. Cristo parecía ser una doble personalidad. A veces Él hablaba y ellos se 

rascaban la cabeza, y ellos no lo entendían a Él. Parecía que en una ocasión Él decía 

una cosa, y en otra ocasión otra cosa. Lo que era, es que era Jesús hablando, y luego 

Cristo hablando. Jesús era un hombre. Cristo era el Dios que estaba en Él. “No soy 

Yo que hace las obras: Mi Padre que mora en Mí, Él hace las obras”, ¿ven? Dios no 

compartirá Su gloria con nadie. 
  

No soy yo el que hace las obras, sino Mi Padre que es invisible, él hace las obras, y luego, 

cuando hago lo que le veo hacer, eso trae la interpretación de la revelación a la 

manifestación, confirmando la promesa de que es real. 
  

El Tiempo De La Siega 641212 87 034 Jesús dijo: “Que ellos sean uno, Padre, como 

Tú y Yo somos uno”. No para que algún hombre encabece algo, eso nunca funcionará; 

una denominación quiere dominar sobre la otra y un hombre sobre el otro; sino más 

bien que Uds. sean uno con Dios, como Cristo y Dios eran uno, ésa fue la oración. Eso, 

que Él era la Palabra; y Jesús oró que nosotros fuéramos la Palabra, reflejándolo a 

Él. Ésa es Su oración que ha de ser contestada. ¿Ven cómo Satanás enreda eso en la 

mente carnal? Pero ésa no fue la oración de Jesús, para nada; que todos nos 



congregáramos juntos y todos tener un cierto credo y de esa manera. Cada vez que lo 

hacen, ellos se apartan más y más de Dios. Él quiere que nosotros seamos uno con Dios, 

y Dios es la Palabra. Cada individuo, en su corazón, debe de ser esa clase de unidad 

con Dios. 
  
En Juan 17:11 ¶ "Y ya no estoy en el mundo; mas estos están en el mundo, y yo voy a ti. 

Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así 

como nosotros." 
  
¿Y cómo es posible que seamos Uno, lo que significa que de la misma manera que Jesús 

y Su Padre eran Uno? 
  
Jesús dijo, Juan 17:14 "Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no 

son del mundo, como tampoco yo soy del mundo".   
  
Jesús nos dice que nos convertimos en Uno con Dios a través de la misma Palabra que 

Él se hizo Uno con Dios. 
  
Juan 17:20 ¶ Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han de creer 

en mí por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y 

yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me 

enviaste. 22 La gloria (La Doxa, las opiniones, valores y juicios invisibles) que me diste, 

yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno." 
  
Y así, cuando nos convertimos en la mismísima doxa de Dios personificado, hemos 

pasado de la Fe a la Fe confirmada al convertirnos en la manifestación de nuestro Zoe, 

nuestra Vida, la expresión misma de la Vida de Dios. Por lo tanto, es muy evidente que 

somos uno al recibir la misma Palabra que nos lleva a la misma Gloria o la misma mente 

que el Padre. 
  
" La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos 

uno." 2 Tesalonicenses 1:10 cuando venga en aquel día para ser glorificado en sus 

santos (en-doxa-zoe) y ser admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro 

testimonio ha sido creído entre vosotros). 2 Tesalonicenses 1:12 para que el nombre de 

nuestro Señor Jesucristo sea glorificado en vosotros, y vosotros en él, por la gracia de 

nuestro Dios y del Señor Jesucristo. 
  

Ahora, mantenga esta historia en mente mientras regresamos y leemos nuevamente lo 

que el apóstol Juan nos estaba diciendo en 1 Juan 1:1 Lo que era desde el principio, lo 

que hemos oído, (recuerden, él primero tenía que oírlo de Dios, porque la fe viene por el 

oír) lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos (y una vez que lo pronunció, 

entonces el pensamiento - la vida- se materializó y dice Juan) contemplado, y palparon 

nuestras manos tocante al Verbo de vida 2 (porque la vida fue manifestada, ,(ahora, la 

vida es invisible hasta que se manifiesta y luego cuando se manifiesta podemos ver por 

sus características qué forma de vida es.) y la hemos visto, y testificamos, y os 

anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó); 3 lo que 

hemos visto y oído, eso os anunciamos, ( lo expresamos por la palabra hablada) para 



que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión 

verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo.  
 

Oremos. 
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